

México, de los mejor preparados ante la crisis (El Financiero 08/12/08)

México, de los mejor preparados ante la crisis (El Financiero 08/12/08)(Notimex) Lunes, 8 de diciembre de 2008 MIAMI, EU, 7 de diciembre.- Brasil, México, Colombia, Chile y Perú están mejor preparados para afrontar la crisis financiera en 2009, mientras que Venezuela, Argentina y Ecuador sufrirán más, según proyecciones de la firma de inteligencia financiera Kroll. El análisis afirmó que los países en mejor posición cuentan con ministros de finanzas bien entrenados, índices récord de reservas extranjeras, deuda externa moderada y una clase política que ha madurado de forma rápida y que entiende la necesidad de la prudencia en el gasto público. Pero el panorama podría cambiar, advirtió, cuando el sector privado, que se endeudó a rangos récord al disfrutar de tasas bajas sin precedentes durante los últimos años, tenga que renegociar en 2009 sus préstamos a tasas más elevadas. Un estimado de entre 50 y 60 mil millones de dólares en pérdidas derivadas acumuladas golpeará las hojas de balance de las mayores compañías de América Latina entre septiembre de 2008 y junio de 2009, según el reporte presentado en la semana en un foro del Consejo de las Américas. La combinación de factores, como un incremento en la deuda y baja en los precios de las materias primas, será tan "abrumador" para algunas de las crecientes corporaciones, que junto a algunas de las mayores firmas "no sobrevivirán" la crisis, advirtió el análisis.